Rusia envía hospital móvil y 150 especialistas a Beirut



Moscú, 5 ago (RHC) Rusia envió un hospital móvil del grupo médico CentroSpac en cinco aviones de carga IL-76 y una nave Superjet-10, así como 150 especialistas a Beirut, donde fuertes explosiones causaron al menos 135 muertos.

De acuerdo con el Ministerio de Situaciones de Emergencia, los expertos que vuelan a El Líbano cuentan con todos los medios de protección para evitar el contagio en el país levantino con el coronavirus SARS-CoV-2, responsable de la pandemia de Covid-19.

El hospital móvil ruso posee una capacidad para 50 pacientes y cuenta con departamentos de cirugía, traumatología, reanimación y diagnóstico, mientras en unas horas puede desplegar una local para cuidados intensivos, donde serían atendidas seis o siete personas.

Además, esa instalación, trasladada al centro del desastre por vía aérea, cuenta con su propio laboratorio de análisis de sangre y posee una autonomía de trabajo de 14 días, explicó el referido ministerio.

Junto con los especialistas, que también cumplirán tareas relacionadas con la Covid-19 en El Líbano, se trasladan allí tres vehículos especializados.

Las detonaciones de la víspera en Beirut, que expertos afirman fueron equivalente a unos 240 toneladas de TNT, también dejaron casi cinco mil 500 heridos y una gran destrucción en las instalaciones portuarias y edificios de vivienda aledaños, reseñó la televisión local.

El presidente ruso, Vladimir Putin, ofreció en un telegrama sus condolencias a su similar libanés, Michael Aoun, destacó el Kremlin. (Fuente: PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/230710-rusia-envia-hospital-movil-y-150-especialistas-a-beirut$



Radio Habana Cuba